
 VERBALE DELL'ASSEMBLEA ORDINARIA DEL  17/06/2023

                                 dei soci della Associazione "TOROMIO"

L'anno duemilaventitre addì diciasssette Giugno in Torino presso i locali del Circolo
Reale Mutua sito in Torino C.so Agnelli  129 alle ore 10.00, a seguito di regolare
convocazione si è riunita l'assemblea della Associazione TOROMIO, con sede legale
in Torino, via San Quintino 10 (presso Studio Dosio).

Ai sensi dell'art. 12 dello statuto assume la presidenza dell'assemblea il Presidente del
consiglio direttivo Davide Pollano, che chiama a fungere da segretario il socio
consigliere Massimiliano Romiti in sostituzione dell’assente Valter Perozzo.

Il Presidente constata che dei 193 associati aventi diritto di voto perché in regola con
il versamento della quota associativa sono presenti, in proprio, per delega o da
remoto 32 soci  mentre  altri  12  soci  hanno  espresso  voto  favorevole  via  mail
all’approvazione del rendiconto.

                    Pertanto l’assemblea non può considerarsi validamente costituita ed atta a deliberare.

Il  dottor Roberto Dosio,  presente,  segnala  l’opportunità  di  inserire  in  statuto una
clausola che preveda un sistema a doppia convocazione con la seconda che non
stabilisca quorum costitutivi ed il deliberativo a maggioranza dei presenti.

Il Presidente richiama, in ordine alle presenze e alle deleghe, apposito elenco,
allegato al presente verbale, in cui sono specificati  i soci presenti personalmente, i
nominativi dei soci deleganti e dei rispettivi delegati.

                     In maniera informale, pertanto, si passa alla libera discussione del seguente

ORDINE DEL GIORNO

1) - Esame e approvazione rendiconto 2022

2) - Resoconto principali attività svolte da ToroMio nell'anno 2022

3) - Presentazione video ufficiale ToroMio

4) - Dibattito aperto su temi attinenti all'attività di ToroMio (previa prenotazione  

                       dell'intervento).

1) Esame e approvazione rendiconto 2022

Il socio tesoriere Roberto Bianchini riferisce in ordine alle iscrizioni evidenziando una
costante crescita dei soci in regola con il pagamento quote. Segnala che i due migliori
periodi a livello di aumento numeri si sono verificati in passato in contemporanea con la
campagna stampa sui quotidiani e recentemente grazie all’apertura della nuova sede
operativa con al suo interno la biblioteca granata che ha portato oltre 60 nuovi soci.



Roberto Dosio commenta il  rendiconto  che  chiude con  un disavanzo di  1520 euro in
ragione delle maggiori spese mai sostenute prima riferibili alla nuova sede sia a livello di
canoni che di allestimento, all’acquisto libri per la Biblioteca Granata e all’organizzazione
del Premio Bonetto al Norman locale presso il quale si è anche tenuto l’evento Natalizio
con la presentazione del libro “Le Nuove Guerre del calcio” di Marco Bellinazzo.
Consiglia l’adozione fissa di una “nota di missione” esplicativa delle attività svolte e di 
distinguere tra quote e altra tipologia di offerte all’associazione.
Le entrate infatti sono essenzialmente quote e contributi associativi vari.
I costi bancari sono un po’ alti e si potrebbe valutare un cambio d’istituto.
Non essendoci i numeri per procedere a valida approvazione nell’ambito di questa
assemblea ed essendo questa l’attività minima da espletare a livello ordinario il Presidente
annuncia che unitamente alla trasmissione sarà convocata assemblea ad hoc con votazione
organizzata telematicamente per la sola approvazione del rendiconto qui sotto riportato.



2) - Resoconto principali attività svolte da ToroMio nell'anno 2022

Viene rimarcato dal Presidente Davide Pollano come il 2022 sia stato un anno di crescita anche se 
non si può negare che abbia portato con sé il travaglio di una frattura all’interno del Direttivo che 
ha portato all’abbandono di ben 5 consiglieri. Frattura scoppiata in occasione della decisione di 
aderire agli Stati Generali Granata, assemblea organizzata insieme a Resistenti Granata, Comitato 
Difesa Toro, Associazione Memoria Storica Granata e Unione Club Granata.
Vi è grande rammarico ed è stato un doloroso passaggio ma nella sostanza la partecipazione agli
Stati Generali, anche grazie al supporto dei Giuristi Granata, ha determinato il serio avvio della
procedura di apertura del cortile del Filadelfia al quale ormai manca solo il completamento della
formazione dei volontari e si è tradotta nello svolgimento di un’assemblea al di la’ di tutto più
propositiva che distruttiva.
Si è aperta la nuova sede ed è stata inaugurata la Biblioteca Granata e questo è stato un grande
passo e ha dato grande visibilità all’associazione. Le iniziative intorno alla Biblioteca hanno
cominciato a svilupparsi e nel 2023 sono diventate già importanti.
ToroMio e Noif sono stati menzionati in  ben 2 libri “Le  nuove guerre del  calcio” di  Marco
Bellinazzo e “Granata Rosso e Verde” di Paolo Quaregna a riprova della bontà del loro lavoro
che è proseguito anche in questo inizio 2023 con il deposito ufficiale della proposta di legge alla
commissione cultura e sport della Camera.
Il premio Bonetto, assegnato nel 2022 a Susanna Egri, ha dato lustro alle iniziative
dell’associazione tanto che nel 2023 come noto questo è stato ospitato, con il benestare del Torino
Fc, presso lo stadio Filadelfia dove questa volta a riceverlo è stato Gian Carlo Caselli.

3) Video officiale ToroMio.

  Si procede alla proiezione del video officale di ToroMio.

4)  DIBATTITO

Vigna: non potremmo coinvolgerci con una realtà calcistica concreta magari giovanile? 

Cavagnero: sono progetti che durano anni, bisognerebbe selezionare per tempo le figure che 
saranno utili tipo Manager o altri. Non bisogna poi spaventarsi.

Stanchi: Non ci rendiamo conto di quanto è faticoso quanto stiamo facendo e di quanto 
abbiamo fatto. Non c’è altra realtà all’interno del mondo Toro che faccia cose come noi.

Arena: Volevo fare i complimenti sinceri e commentare lo stato attuale di ToroMio. Ero molto
dispiaciuto dell’uscita dei consiglieri di ToroMio ma dopo devo dire che si sono prodotti una
serie di  eventi  molto  positivi.  Il  TO  BE.  Un  desiderare  raggiungibile  deve  porsi  ToroMio.
Suggerisco  di creare,  al  di  là  del  Direttivo,  un  gruppo  di  persone  motivate  a  conoscersi,  di
frequentarsi, di vedersi per poi essere la forza motrice. E’ un obiettivo da ragionare in forma di
piacere. Deve essere una esperienza per conoscenza. Oggi ho fatto bene a non venire perché si
sarebbe stati in pochi. Non servono le riunioni noisose ma occasioni piacevoli d’incontro.

Nargiso: Vorrei ragionare sul fare dei numeri. Sottolineo la necessità di farsi custodi dell’identità
granata. Occorrono iniziative alle quali la società non possa dire di no. Anche dal punto di vista
economico. L’iniziativa del Battesimo Granata va rilanciata. Programmeremo e metteremo
all’ordine del giorno del prossimo direttivo il piano operativo.



Careglio: Arena sottolineava la mancanza di partecipazione. Spiace a tutti, ma la passività sociale
è caratteristica diffusa in questi tempi. Dobbiamo restare vivi, pronti e credibili. Per aumentare
quello che già abbiamo fatto occorre o piu’ tempo da parte dei soci  o più denaro. Campagne e
sede sono stati gli ultimi strumenti utili  ad incrementare i  soci. Occorre dare prospettiva alla
partecipazione a ToroMio e suggerire ai soci che in futuro si entra a far parte di qualcosa che
potrà essere di supporto e ausilio al Torino Fc.

Cisella: La biblioteca granata io la vedo come collante tra tifosi e società, un po’ come
ToroMio. Ho in mente per il prossimo Salone del Libro un grande evento IN che raccolga tutti gli
autori granata. Bisognerebbe organizzare newsletter e comunicazione. Associarsi tramite il
sito resta la modalità fondamentale. Bisognerebbe variare le fasce di prezzo tra soci. L’agenda è
una cosa importantissima.

Si chiude, quind,i l’assemblea con il proposito di fissare la prossima assolutamente non più tardi
del mese di maggio in quanto l’esperienza ha insegnato che le assemblee tenutesi a giugno sono
purtroppo risultate le meno partecipate fatto che con i numeri raggiunti a livello di soci si deve
cercare assolutamente di evitare per non privare di validità l’assemblea.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
(Davide Pollano) (Massimiliano Romiti)


